

Forums pour l'entourage

Mon copains et l'héroïne

Par Profil supprimé Posté le 05/02/2020 à 09h30

Bonjour tout le monde, je vie avec mon copain depuis cette été et ça va faire 5 ans qu'on ai ensemble et il m'a dit depuis le début de notre relation qu'il fumait du cannabis, (ce qui en sois ne me dérange pas plus que ça pour le moment) car nous n'avons pas d'enfants du à cette prise de drogue malgré tout. Mais il m'a avouer aussi au début avoir essayer plusieurs type de drogues (mdma, cocaïne et d'autre truc qu'il a arrêter de lui même car ça l'a rendu malade). Mais il m'a avoué il y a 4 mois prendre de l'héroïne depuis bientôt un an suite à une grosse dispute que nous avons pu avoir à ce moment là... Il m'a dit qu'il voulais arrêter car il savais que si il ne le faisait pas je le quitterais. Il a donc été dans un centre spécialisé pendant 1-2 mois, mais ça l'a souoler car ça n'allais pas assez vite à son goût pour pouvoir avoir un traitement de substitution. Il a ensuite été voir son médecin traitant pour que ça puisse aller plus vite mais toujours rien à l'horizon.. Il à même revendu un bijoux en or que je lui ai offert il y a certaines choses qui on disparu à la maison. Et dans le même temps je me suis aperçu qu'il prennait ma carte bancaire dans mon dos pour retiré de l'argent. La première fois c'était soit disant pour régler une de ses dette à un de ses dealers car sinon celui ci m'aurait fait du mal (mensonges ou pas je n'en sais rien) et ce mois ci il m'a retiré encore plus d'argent que le précédent. Ça fait deux mois voir sûrement plus que je lui paie sans le savoir ça merde. Et en plus de ça dans quelques semaines je suis censée le suivre à plus de 1000km. Et j'ai déjà donner ma lettre de démission au travail. Et je suis plus que jamais perdu. Malheureusement je suis toute seule je ne peux en parler à personne autour de moi. La communication est complètement rompu car ça va faire 5 jours qu'on ne se parler plus. J'ai pourtant essayé de cacher ma carte bancaire un peu partout Mais à chaque fois il a réussi à mettre la main dessus quand j'avais le dos tourner ou lorsque j'étais au lit. Car il ne dort pas les nuits, il ce couche a des 7h du matin certaines fois et dort toute la journée. J'ai donc décidé de faire opposition à ma carte pour en avoir une nouvelle avec un nouveaux code que je ne lui dirais plus pour le coup. Et pour lui c'est normal qu'il me "vole" mon argent que j'ai gagné alors que lui ne travail pas .. Ses parents lui donne de l'argent mais ne savent pas que c'est pour acheter cette merde d'héroïne, ils pensent que c'est pour du cannabis ou du cbd.

Je l'aime plus que tout au monde mais je suis complètement perdu j'aurais besoin de votre aide pour m'éclairer un peu sur ma propre situation... Je voudrais tellement l'aider à s'en sortir et surtout qu'on puisse avoir une vie normal.. Pour moi je pense que ce n'est pas grand chose je ne lui demande pas de me décrocher la lune mais seulement d'arrêter tout ça .. Car lui aussi veut le même chose (en tout cas c'est ce qu'il m'a dit..), surtout avoir des enfants. Mais moi dans cette situation je ne veux pas lui faire ce cadeau.. Car j'ai l'impression qu'il me ment constamment.

Aider moi s'il vous plaît..?

Je pense vous avoir dit le principal en espérant avoir été clair pour que vous puissiez comprendre la situation.

Merci d'avance pour vos réponses.

1 réponse

Moderateur - 14/02/2020 à 16h11

Bonjour Ber06,

Votre copain est dépendant à l'héroïne et ne se soigne pas sérieusement encore. La dépendance à ce type de drogue entraîne une grande distorsion entre ce qui est dit et ce qui est fait. Comme il a "besoin" de son héroïne il a besoin d'argent. Pour l'obtenir il peut en venir à vendre des objets ou vous voler. Les règles morales habituelles volent en éclat dans les situations de toxicomanie comme la sienne.

Ce n'est cependant pas qu'il est fondamentalement "méchant" ou qu'il ne veut pas faire ce qu'il dit vouloir faire. Mais il obéit à un besoin impérieux d'en prendre et de ne pas se retrouver en manque. Cela annihile sa volonté et guide ses actes. Sa priorité c'est d'obtenir de l'héroïne.

Vous pouvez vous adresser vous-même au centre spécialisé qui le suit pour être conseillée. Ils ne vous raconteront pas où en est votre copain dans son parcours mais vous pourrez tout de même leur demander si c'est normal qu'il ne soit toujours pas sous substitution. Au moins vous vérifierez cet aspect des choses.

Cordialement,

le modérateur.